

KURIER

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR ÖSTERREICH

Sehr fruchtig, vornehm und langlebig

Eine noble Sorte zeigt auf: Verblüffende Ergebnisse bei Pinot-Noir-Verkostungen

VON ERNST BIEBER

Sie ist die nobelste und zugleich vielschichtigste Rotweinsorte: Der Pinot Noir oder Blauburgunder (auch Spätburgunder) ist kleinbeerig und liefert charmante, fruchtbetonte, finessenreiche, charaktervolle und auch haltbare Rotweine, sofern der Winzer sie meisterhaft zu keltern versteht. Zwei führende Pinot-Noir-Produzenten, Hannes Reinisch aus Tattendorf und Axel Stiegelmar aus Gols, stellten ihre jüngsten, aber auch reifere Jahrgänge aus dieser Sorte auf den Prüfstand. Das Ergebnis war beeindruckend und ermutigend.

Axel und Herta Stiegelmar vom Weingut Juris in Gols griffen in ihrem Schatzkeller noch weiter zurück, um die Langlebigkeit dieser vornehmen Sorte zu dokumentie-

ren. Eine tolle Bandbreite von Fruchtaromen boten die Reserven aus 2000 bis 2003. Noch jugendlich frisch, fruchtig, elegant und saftig zeigten sich die Weine aus den neunziger Jahren, vor allem 1999 und 1990. Auch der „volljährige“ Pinot aus 1983 war noch vom Kirschenaroma geprägt, und die brillante Auslese 1976 unterstrich die enorme Vielschichtigkeit dieser Sorte. Georg Stiegelmar, Axels Vater: „Damals hat man mich belächelt, weil ich aus dem Burgunder Prädikatsweine gekeltert habe.“ Aber, wer zuletzt lacht...

► INTERNET
www.j-r.at, www.juris.at

